

Interessentenliste für Evangelisches Gymnasium Schönefeld eröffnet

Schüler gesucht für die Einschulung in Klasse 7 im August 2011

Knapp fünf Monate nach der Gründung des Fördervereins Evangelisches Gymnasium Schönefeld ist nun die Interessentenliste für das Schuljahr 2011/12 geöffnet worden. Ganz konkret bedeutet das: Wir suchen Schüler für die beiden ersten 7. Klassen unserer Schule, die im August 2011 starten werden. Eintragungen in die Interessentenliste sind ab sofort über die Internetseite des Fördervereins möglich.

Die Gründung des Evangelischen Gymnasiums in Schönefeld geht nun in die entscheidende Phase. Über die zurückliegenden Sommerferien hat die Arbeitsgruppe Schulkonzept des Fördervereins in vielen Arbeitsstunden niedergeschrieben, wie der Unterricht an unserem neuen Gymnasium in Schönefeld aussehen soll. Dieses Konzept bekommt im Moment noch seinen letzten Feinschliff und wird pünktlich zum Monatsende fertig gestellt sein und dann auch auf unserer Internetseite veröffentlicht werden.

Dieses Schulkonzept bildet die Grundlage des Antrages auf Errichtung eines Gymnasiums in freier Trägerschaft in Schönefeld, den die Evangelische Schulstiftung bis zum 30. September 2010 beim Ministerium für Bildung, Jugend und Sport in Potsdam stellen muss, damit im August 2011 wie geplant der Schulbetrieb aufgenommen werden kann.

Um diesen Antrag zu flankieren und zu unterstreichen, wie groß der Bedarf für ein Gymnasium im Bereich der Gemeinde Schönefeld ist, haben wir nun die Interessentenliste für das Schuljahr 2011/12 eröffnet. Die Eintragung in diese Interessentenliste ist zunächst noch unverbindlich, dennoch bitten wir alle Eltern, deren Kind im kommenden Jahr das Evangelische Gymnasium Schönefeld besuchen möchte, sich bereits jetzt in die Interessentenliste einzutragen. Dies hilft uns, den tatsächlichen Bedarf besser einzuschätzen und zu dokumentieren.

Um sich in die Interessentenliste einzutragen verwenden Sie einfach das auf unseren Internetseiten eingerichtete Formular oder setzen Sie sich mit unserer Geschäftsstelle in Verbindung.

Der Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld ist seit der Gründung im April 2010 bereits auf rund 80 Mitglieder angewachsen, darunter auch die Evangelischen Kirchengemeinden in Schönefeld und Großziethen. Natürlich freuen wir uns nach wie vor über jedes neues Mitglied! Wenn Sie also unsere Arbeit unterstützen möchten, dann werden Sie doch Mitglied im Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld. Ein Beitrittsformular finden Sie ebenfalls auf unseren Internetseiten.

Zum Schluss noch ein Wort zum Standort des geplanten Gymnasiums – ein Thema, auf das wir in den letzten Wochen öfters angesprochen worden sind: Nein, zum jetzigen Zeitpunkt steht noch nicht abschließend fest, wo das künftige Gymnasium im kommenden Jahr den Schulbetrieb aufnehmen wird! Im Moment deutet aber einiges darauf hin, dass wir im Ortsteil Großziethen eine geeignete Lösung finden. Da in diesem Ortsteil auch die Mehrheit der Schönefelder Schulkinder zu Hause ist, wäre dies aus unserer Sicht eine gute Lösung.

Elternbrief Nr. 5

Soweit also unsere kurze Zusammenfassung, um Sie in Sachen Gymnasium für Schönefeld auf dem Laufenden zu halten. Für Ihre Fragen und Anregungen stehen wir Ihnen nach wie vor gerne zur Verfügung. Die Namen und Kontaktdaten unserer Vorstandsmitglieder finden Sie, wie alle anderen Informationen zu unserem Vorhaben und unserem Förderverein auch, auf unserer Internetseite www.gymnasium-schoenefeld.de.

Für den Vorstand des Fördervereins Evangelisches Gymnasium Schönefeld

Jürgen Bossert

1. Vorsitzender

Peter Harnisch

2. Vorsitzender